

Dozenten-Login vhs Rottenburg:

Das Dozenten-Login befindet sich ganz unten auf der Startseite unserer Homepage. Bitte nicht mit dem Teilnehmer-Login oben rechts verwechseln.

Vorteile des Dozenten-Logsins:

- Ihre Kurse im Überblick
- Anwesenheitslisten Ihrer aktuellen Kurse zum Ausdrucken
- Anmeldezahlen Ihrer Kurse
- Infos zu Räumlichkeiten und Terminen u.v.m.

Hier ein Screenshot des unteren Teils unserer Homepage-Startseite:

The screenshot shows the bottom section of the vhs Rottenburg homepage. At the top, there is a yellow box highlighting the 'Dozenten-Login' button. Below it is a form with 'Benutzername *' and 'Passwort *' fields. A message says 'Sie haben noch kein Login? Bitte unter dieser E-Mail-Adresse anfordern!' with a 'Jetzt einloggen' button. At the bottom, there is footer information for 'Volkshochschule Rottenburg am Neckar e.V.' including address, phone numbers, email, and links for contrast and font size. On the right, there are links for 'Impressum | AGB' and 'Online'.

Anleitung zur erstmaligen Anmeldung:

1. Sofern Sie noch kein Dozenten-Login per Mail erhalten haben, fordern Sie dies bitte bei der vhs per E-Mail oder Telefon an. Sie erhalten dann eine Antwort-Mail mit dem Benutzernamen für Ihr Login und einen Link, um das Passwort zu erstellen.
2. Mit Hilfe des Links registrieren Sie sich mit dem Benutzernamen und geben Ihr gewünschtes Passwort zweimal ein.
3. Ein Aktivierungslink wird Ihnen automatisch per E-Mail zugesendet.
4. Diesen Aktivierungslink bitte anklicken!